
ÉCOLE ST-JEAN-BOSCO 
 

RÉUNION RÉGULIÈRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Procès-verbal de la réunion régulière tenue le 8 mars 2005 à 19 h, à la salle du personnel, du 
71 rue St-Jean-Bosco, Gatineau (Québec). 
 
Sont présents : Michelle Lavigne, directrice  Karim Benahra, président et parent 
  Annie Courbron, enseignante  Suzanne Deschênes, parent 
    Karina Lapointe, enseignante  Nathalie St-Pierre, parent 
  Manon Lessard, parent  Tina Manach, service de garde 
  Caroline Charron, enseignante Éric Caron, enseignant   

Léa Normandeau, parent 
   
Se sont excusés : Sylvie Lépine, Jean-Michel Pitre, Dominique Charest, Mélanie Larose, 

Judith Sousa et Julie Lapointe. 
 
 
En l’absence de Sylvie Lépine, Karim Benahra préside cette sixième séance du Conseil 
d’établissement (ci-après le « C.E. »)  
 
1. Ouverture de la séance et vérification du quorum. 

 
Karim Benahra annonce que Denise Paquette a démissionné pour des raisons personnelles 
que les membres du C.E. comprennent sa situation et demande que, sur proposition de 
Michelle Lavigne, Léa Normandeau  soit choisie membre du C.E. Léa Normandeau 
déclare accepter avec plaisir. 
 
C.E. 04-05-22 Sur proposition de Karim Benahra, appuyée de Nathalie St-Pierre, la 
nomination est adoptée. 
 
Le quorum est respecté et la réunion débute à 19h 15. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour. 
 
C.E. 04-05-23 Sur proposition de Suzanne Deschênes, appuyée par Karina Lapointe, 
l’ordre du jour est adopté, sans ajout, ni retranchement.  

 
3. Adoption du procès-verbal du C.E. du 8 février 2005. 

 
C.E. 04-05-24 Tina Manach propose que le procès-verbal de la dernière réunion du C.E. 
soit approuvé. La proposition est appuyée par Léa Normandeau.   
 

4. Suivis de la dernière réunion 
 

4.1 Sondage : Horaire de l’école pour l’année scolaire 2005-2006 
 
Karim Benahra s’adresse aux membres.  Il indique que Sylvie Lépine et lui-même ont 
compilé les résultats et que le vote a été serré. Il déclare que 49 % des personnes 
interrogées se sont prononcées pour le changement et donc, le statu quo demeurera. 



 
En ce qui a trait au service de traiteur, peu de personnes interrogées se sont montrées 
intéressées par ce service. Il ajoute que Sylvie Lépine communiquera avec les gens 
intéressés et qu’elle fera des recherches pour voir si le service peut être offert à un petit 
nombre d’élèves. Ils ont connaissance des nombreux commentaires généraux, tant positifs 
que négatifs, sur divers sujets énoncés dans les feuilles sondages, et plus particulièrement 
sur la sécurité et le service de garde. Karim Benahra soumet qu’à la prochaine réunion un 
résumé des commentaires sera présenté au C.E. 
 
Michelle Lavigne trouve déplorable certains commentaires qui comparent les activités 
parascolaires de certaines écoles. Elle soumet que certains parents manquent 
d’information. Elle souligne que l’école St-Jean-Bosco, cotée de niveau 7, n’est pas 
considérée comme étant une école défavorisée. L’école Jean-de-Brébeuf, qui est cotée 
comme étant une école défavorisée, bénéficie de subventions non offertes pour l’école St-
Jean-Bosco. 
 
Karim Benahra  indique qu’il a communiqué avec un employé du programme Québec en 
forme et met disponible pour tous les membres des exemplaires du document intitulé 
Québec en forme : Vis ton énergie. 
 
 

5. Sous-comité du projet éducatif 
 

Karim propose de fixer une rencontre pour simplifier la brochure de présentation de 
l’école afin qu’elle soit prête pour le barbecue. Karim Benahra, Karina Lapointe, Suzanne 
Deschênes et Éric Caron se rencontreront avant la prochaine réunion du C.E. à 18h 
 
Éric Caron suggère que des photos d’enfants soient incluses dans la brochure. 
 

6. Sous-comité : cour d’école 
 

Les membres de ce sous-comité, ont tenu une réunion tout juste avant celle du C.E. Karim 
Benahra déclare que le budget est limité à un montant de 3000 $, à moins d’effectuer une 
collecte de fonds spécifique. Voici les idées ressorties lors de la séance de remue-
méninges : 
 
6.1. Nettoyage de la cour de l’école pour enlever toutes les roches. L’an dernier, un 
contrat avait été octroyé à un entrepreneur pour une somme de 675 $. Afin d’éviter de 
défrayer une telle somme, Karim propose que des parents, sur une base bénévole, 
effectuent  différents travaux. 

6.2 Fabrication d’une pergola pour aménager un coin de repos près du stationnement. Il 
est proposé de demander l’aide des parents. Éric, le professeur d’éducation physique, 
demandera une évaluation des coûts des matériaux. Suzanne Deschênes suggère de mettre 
des arbres dans de gros pots à fleurs. 
6.3 Peinturer des motifs de jeux dans l’asphalte et les poteaux. 
6.4 En hiver, faire des buttes de neige dans la cour d’école pour que les jeunes puissent 

construire des forts. 
6.5 Faire pousser de la vigne sur les clôtures de la cour d’école. 
6.6 Poser du treillis en plastique sur une partie de la clôture à titre expérimental, afin de 

rendre la cour plus attirante. 



6.7 Mettre des carrés noirs sur l’asphalte pour que les élèves puissent dessiner avec des 
craies. 

6.8 Placer quelques panneaux de bois et les accrocher sur les clôtures pour que les élèves 
puissent peinturer. 

6.9 Placer quelques bancs près de l’aire de repos près du stationnement. Karim Benahra 
s’informera pour des prix. 

   

Karim Benahra lance une invitation à tous pour recueillir des suggestions pour embellir et 
améliorer la cour. Karim Benahra déclare également que la cour d’école devra être inspectée. 
Il ajoute que des poutres en bois ont été installées pour contenir la gravelle et qu’il faudra en 
ajouter d’autres. 
 
Michelle Lavigne indique qu’il faudra porter attention aux autres cours d’école pour prendre 
des idées. 
 
7. Rapport de la représentante au comité de parents 
 

Denise Paquette a également démissionné à ce poste. Karim Benahra demande à Manon 
Lessard de s’informer si quelqu’un souhaite devenir membre. Il s’agit d’une tâche qui 
demande une présence à une réunion qui se déroule une fois par mois. Suzanne Deschênes 
propose une alternance entre les parents afin de pourvoir le poste. Michelle Lavigne doit 
s’informer si cela peut se faire. En accord avec les membres, Karim Benahra propose de 
demander à Sylvie Lépine et Julie Lapointe si elles seraient intéressées. 

 
8. Rapport de la représentante de l’OPP 
 

Manon Lessard s’adresse aux membres pour annoncer qu’une autre journée pizza aura 
lieu vendredi prochain le 18 mars 2005. Elle soumet que le dernier dîner pizza s’est très 
bien déroulé, que l’organisation était réussie, que les inscriptions ont été simplifiées et que 
les bénévoles ont eu bien du plaisir à participer. Elle indique également que le profit s’est 
élevé à une somme de 533 $.  
 
Michelle Lavigne, qui confirme le succès de l’évènement, en profite pour féliciter 
chaleureusement les organisateurs et participants du dernier dîner pizza. 
 
Manon Lessard tient à ce que les fournisseurs de pizza soient félicités et demande à ce que 
cela fasse l’objet d’une mention au calendrier thématique.   Elle déclare que le mois 
d’avril est le mois du bénévolat et elle ajoute que les membres de l’OPP vont se rencontrer 
pour organiser le barbecue. Michelle Lavigne propose son aide et déclare que les 
Chevaliers de Colomb peuvent donner un coup de main, entre autres pour l’installation de 
tables.  
 
Manon Lessard suggère d’utiliser des structures gonflables pour amuser les élèves plutôt 
que des murs d’escalade. Caroline Charron va s’informer quant aux prix de location de 
structures gonflables auprès de diverses compagnies. 
 
Karim Benahra félicite les membres de l’OPP encore une fois pour leur dévouement et 
leur travail. 

 
  



9. Rapport de la représentante au comité EHDAA  
 

Manon Lessard indique que la réunion qui devait avoir lieu hier soir a été annulée, mais 
qu’elle sera remise dans un avenir rapproché. 

 
 

10. Rapport de la trésorière 
 

En absence de Julie Lapointe, Michelle Lavigne présente le rapport budgétaire des 
campagnes de financement du 30 juin 2004 au 31 janvier 2005, dont le solde s’établit à 
9,592.91 $. Elle remet également aux membres un document intitulé Rapport budgétaire 
— Budget de fonctionnement du Conseil d’établissement pour la période du 1er janvier au 
8 février 2005, dont le solde s’établit à 532.76 $. 
 
Karim Benahra demande à ce que, comme l’an dernier, chaque membre reçoive une 
somme de 10 $ pour un repas lors de la dernière réunion du C.E.. On indique que Suzanne 
Godin sera invitée, car cette dernière prend sa retraite. 
 
Karim Benahra souligne que les frais de gardiennage peuvent être remboursés pour les 
membres du C.E. 
 
Michelle Lavigne déclare qu’un suivi sera fait relativement aux ristournes gagnées quant à 
la vente de livres. 

 
 
11. Mot de la présidente, de la directrice, des enseignants, et de la responsable du service de 

garde. 
 

Mot de la présidente 
 
Karim Benahra précise que cela a été un plaisir de remplacer Sylvie Lépine ce soir. 
 
Karim Benahra  informe les membres qu’il a communiqué avec Ghislaine Larivière, 
responsable du site web de l’école pour lui proposer son aide. Il propose de former un 
sous-comité dont Suzanne Deschênes, Julie Lapointe et lui-même en feront partie. Daniel 
Sarrazin, qui sera également membre, représentera les enseignants.  
 
Karim souligne que le site web contient une foule de renseignements concernant l’école, 
dont les procès-verbaux, les calendriers thématiques, et un coin spécifique pour les 
enfants.  
 
Mot de la directrice 
 
Michelle Lavigne s’adresse aux membres et les informe qu’une séance de formation quant 
au fonctionnement du C.E. sera offerte aux parents des différentes écoles de la 
commission scolaire. 
 
Karim Benahra et Suzanne Deschênes indiquent qu’ils ont déjà suivi ce cours. 
Léa Normandeau propose de lancer un appel à tous les parents et Suzanne Deschênes 
précise que cet appel devrait se faire par l’intermédiaire du calendrier thématique. 



 
 
De plus, Michelle Lavigne souligne que le lancement du livre Jardins de rêves aura lieu le 
17 mars prochain à 17 h à Plaza de la Chaudière. 
 
Dans un autre ordre d’idées, Michelle Lavigne informe les membres que la séance de 
photographies des élèves aura lieu le 12 octobre 2005 prochain. 
 
Mot des enseignants 
 
Karina Lapointe, au nom de ses collègues enseignants, remercie les parents pour le 
déjeuner, les délicieux muffins, et les 15 minutes de répit dans le cadre de la semaine des 
enseignants. Suzanne Deschênes et Karim précisent que cela a été un plaisir de l’organiser 
 
Karim Benahra indique que quelque chose de spécial sera également préparé pour le 
service de garde au mois de mai prochain. 
 
 
Mot de la responsable du service de garde 
 
Caroline Charron informe que les activités liées à la prochaine journée pédagogique du 29 
mars 2005 comprendront un mini-golf de 18 trous pour les élèves plus âgés et de la 
peinture sur céramique pour les plus jeunes. 
  
En ce qui a trait à la journée de l’escalade à Montréal, elle désire y réfléchir davantage. 
 

12. Varia 
 

Tous les sujets ont été discutés dans les points précédents. 
 

13. Date de la prochaine réunion du CE 
 

Il est décidé que la prochaine rencontre du CE se tiendra le 5 avril 2005 à 19 h  au même 
endroit. 

 
14. Levée de la séance 
 

L’ordre du jour étant épuisé, sur proposition de Caroline Charron, appuyée de Annie 
Courbron, la séance est levée par le président à 20 h 45. 

 
Karim Benahra,     Michelle Lavigne 
 
__________________               _____________________ 
Président, en remplacement de Sylvie Lépine Directrice, école St-Jean-Bosco 
 
 
Lucie Allaire 
 
___________ 
Secrétaire 


